
Der kom. Leiter des LfA, Herr Gärtner, erhält Gelegenheit für Erläuterungen und beantwortet 
Fragen aus dem Ausschuss. Die Bezeichnung „Aufnahmeeinrichtung“ sei lt. Herrn Gärtner 
zzt. die richtige Wahl. In der Einrichtung lebten aktuell ca. 600 Menschen und das LfA sei 
bestrebt, nahbarer zu werden, und gestalte daher bewusst Öffentlichkeitsarbeit. Die Einrich-
tung in Boostedt werde in 2024 geschlossen werden und die Einrichtung in Rendsburg werde 
mindestens bis Ende 2020 geöffnet sein. Ein dritter Standort sei nicht im Gespräch. Dem 
DRK gebühre großes Lob für die geleistete Arbeit. 
 
Der Vorsitzende lässt erste Fragen aus dem Publikum zu. Aus Gründen der Übersichtlichkeit 
werden diese unter TOP 6. aufgeführt. 
 


